



Monsieur Jean-Yves LE DRIAN Ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères 37 quai d'Orsay 75700 PARIS 07 SP

FR/27/2017

Le 11 juillet 2017

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur d'attirer votre attention sur la situation de difficultés extrêmes que subissent la population située dans la bande de Gaza à cause du blocus inacceptable depuis plus de dix ans.

La dernière décision israélienne de réduire encore la fourniture d'électricité de Gaza est un pas de plus dans l'étranglement de cette population qui ne bénéficie que de deux heures d'électricité par jour. La vie quotidienne est impossible. Le fonctionnement de ce qui subsiste d'infractures (eau- assainissement – hôpitaux) va s'effondrer à court terme.

Il est impératif de rétablir l'approvisionnement en électricité de Gaza à la hauteur des besoins de cette population et l'Etat d'Israël doit en assumer le coût.

Au nom de l'attachement de notre pays au respect du droit international, je vous remercie de me faire connaître les démarches que vous allez entreprendre auprès de votre homologue israélien pour la levée des dispositions inhumaines qui ont été prises.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.

Fabien ROUSSEL

Député